

Apoderados de colegios públicos acusan retraso en entrega de útiles escolares

La entrega comenzó durante abril, sin embargo, el Slep Iquique piensa entregar su totalidad durante junio.

José Portales Durán
 josemiguel.portales@estrellaiquique.cl

Aunque el Servicio Local de Educación Pública (Slep) Iquique empezó a entregar en abril los kits de mochilas y útiles escolares a sus recintos, los centros de padres y apoderados de los colegios públicos acusan que muchos de los alumnos todavía no reciben los materiales. Estos elementos fueron financiados a principio de año por el Gobierno Regional por un monto de \$1.419 millones.

Lisette Toro, presidenta del Centro de Padres y Apoderados del Colegio Manuel Castro Ramos de Iquique, señaló que la entrega ha sido mala: "Slep confirmó que los útiles iban a llegar a fines de abril y en el establecimiento nuestro efectivamente llegaron esos días, pero, de un total de 35 cursos, solo se entregó a seis, entonces, estamos a junio y la mayoría de los padres y apoderados ya compramos los útiles escolares, porque sabemos que los profesores no iban a esperar a que Slep

les haga la entrega de útiles para pasar materia y a pedir materiales. Tememos que por la lentitud de la entrega, de aquí a septiembre se vaya a terminar de entregar a todos los kits y útiles que faltan".

"Vi la lista de útiles que entregaron y, por ejemplo, a los que se le entregó -que son de primero y segundo básico- fueron cuadernos universitarios y comprenderás que los chicos que están recién aprendiendo a leer y a escribir no pueden ocuparlos, no pueden ocupar portaminas, que fue lo que se le entregó, ni croquera, lapiceras o corrector, y se le entregó todo eso, que no corresponden a su nivel", lamentó.

Toro, dijo que el retraso en la entrega de útiles se viene a sumar a una larga lista de problemas que tienen, como el de los ruidos molestos: "Hay cursos que recién hace dos semanas pudieron tener un profesor de matemáticas. No hay reemplazos, guardias y extraescolares y se supone que cuando comienza un nuevo servicio público empieza de los mis-



DIRIGENTAS DEL CENTRO GENERAL DE PADRES DENUNCIAN RETRASOS, {MALA CALIDAD Y ERRORES EN LA ENTREGA.

mo que había como base, pero aquí se han quitado cosas".

Cristina Duarte, presidenta del Centro de Padres y Apoderados del Colegio República de Croacia, recibió los materiales, pero acusó que la calidad del kit y útiles no justifican el financiamiento.

"La entrega a todo el colegio fue a comienzos de mayo, y se tardó un poco (...) la entrega fue deficiente, se equivocaron al comienzo en la entrega por niveles, y la calidad de los productos es bien baja en relación a lo que entregaba la Corpora-

ción Municipal, porque se nota que son de baja calidad las mochilas y, en general, pensamos que lo entregado no justifica el presupuesto".

Luis Milla, consejero regional de Tarapacá, denunció que esta entrega de útiles escolares fue usada -a su juicio- por el gobernador "para sacar fotos lindas y salir en medios, pero aún no están todos los útiles entregados y preocupa, ya que Slep Iquique nos dijo en la mesa del Consejo Regional que los recursos que ocupó para comprar esta lista de útiles escolares fueron sus propios recursos y que el fi-

nanciamiento del Gore Tarapacá le va a servir para comprar los útiles que vienen en el próximo año y es absurdo, pero estamos en tiempos de campaña".

Desde el Servicio Local de Educación Pública (Slep) Iquique, que tiene en sus registros un total de 23.375 beneficiarios entre Iquique y Alto Hospicio, destacó que durante abril iniciaron la entrega de kits de mochilas y útiles escolares de acuerdo a cada nivel educativo: "Estos serán entregados en su totalidad durante junio. Este 2024 el proceso de entrega estimó otros plazos, debi-

do a que tuvimos que agregar unidades adicionales, en línea con la ampliación de matrículas, la cual consideró la creación de nuevos cupos en nuestros establecimientos y toda la tramitación anexa de compra que esto conlleva. Por otro lado, llevamos 5 meses como sostenedor y las subvenciones para financiar las distintas gestiones las recibimos a fines de 2024. De todas maneras, para el próximo año la entrega de los útiles escolares se realizará durante marzo, ya que este mismo año comenzaremos con el proceso de adquisición".

CEDIDA